

# Berichte 2019

## Saar-Lor-Lux-Siegerschau am 13. Oktober 2019 in Völklingen-Wehrden

- Drucken

### **Saar-Lor-Lux-Siegerschau am 13. Oktober 2019 in Völklingen-Wehrden**

Mit großem Glück behaftet war einmal mehr der MRC e.V. bei seiner **SAAR-LOR-LUX-Siegerschau**, die bei strahlendem Herbstwetter, mit Temperaturen um 25 Grad im saarländischen Völklingen stattfand. Rechtzeitig zum Wochenende, nach viel Regen bis in den Samstag hinein, fand ein Wetterumschwung statt, der alle Hundefreunde begeisterte und zu zahlreichen Nachmeldungen vor Ort führte. Insgesamt konnten 88 Meldungen verzeichnet werden, mit 20 verschiedenen RASSEN, davon wurden **mit der Rasse Chihuahua allein 34 Exemplare** gezählt, die dann selbstverständlich auch den härtesten Kampf um den Titel „Best of Breed“ ausfochten. Ebenso gab es Ehrenringe für Papillon, Terrier, Collie und Bulldoggen. **Die eingesetzten Zuchtrichter des heutigen Tages waren: Rosi Hesse, Karin v.d. Thüsen, Ralf Lehmann. Die Ausstellungsleitung oblag Michael Kraft, an der EDV war Gaby Kraft zuständig und für die Verpflegung war der Verein Hundefreunde Wehrden zuständig, die unter der Leitung von Karsten Both wieder eine hervorragende Küche anboten!** Dies gilt auch bereits für das am Vortag stattfindende Genetikseminar der URCI, mit der Thematik Merle und Blaue Augen! **Der heutige hart umkämpfte Titel Best of Show blieb sogar im Saarland und ging an den Papillon "L' Amour est Belle von den Saarelfen"** im Besitz von Ratka Cornelia aus **66885 Altenglan**, wozu wir recht herzlich Gratulieren!





